

CREARÁN CENTRO DE INVESTIGACIÓN INTERUNIVERSITARIA

Espol investigará la biodiversidad

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) anunció la construcción de un centro de investigaciones interuniversitarias en biodiversidad.

El anuncio lo hizo el rector de la institución, Moisés Tacle, durante el cierre del Programa de Cooperación de Investigación en Ciencias y Tecnología del Ecuador, con universidades flamencas.

En el acto, Tacle señaló que ejecutarán programas de investigación que tengan como finalidad generar conocimientos a partir de la megadiversidad que existe en el país.

Otro de los objetivos es formar profesionales Ph.D (doctorados) de diversos países, mediante procesos de doble titulación, cuyas investigaciones se realicen en Ecuador.

Según explicó, la Espol administraría el centro de investigaciones y el proceso logísti-

co de los proyectos.

En lo que respecta a los aspectos académicos y a la formación académica del talento humano, trabajarán en conjunto la Espol y el Consorcio de Universidades aliadas en cada programa.

Adicionalmente, la Espol creará extensiones en Galápagos y la Amazonía, por la gran biodiversidad que poseen estas dos áreas.

Según el rector, el nuevo centro de investigaciones y las extensiones contribuirán a fortalecer el desarrollo local y a consolidar las buenas prácticas, en el contexto del desarrollo sustentable.

En el acto estuvo presente una delegación de la Universidad de Gante, Bélgica, presidida por su rector, Paúl Van Cauwenberge. Además Jaime Astudillo, rector de la Universidad de Cuenca. (GEC)

CORTESÍA II EXPRESO



CONVENIOS. Autoridades de la Espol, la Universidad de Gante (Bélgica) y la Universidad de Cuenca firmaron tratados de apoyo y cooperación en el tema de la investigación.